

第4回 学校運営協議会の様子

9月21日(木)第4回 学校運営協議会が開かれました。  
内容は「教育の明日を考えるつどい」と「9年間をとおした活動について」です。  
教育ビジョンや学校の経営方針を念頭におき、熟議が行われました。

【教育ビジョンより】

- 「ふるさと奈井江」を学ぶ活動を行います。
- 友好都市(フィンランドハウスヤルビ)やALTとの交流を通して世界を識る教育を行います。
- ICTを使いこなせる人を育てます。
- 受け身ではなく、子どもたちが自ら学ぶ芽を育てます。



- |     |       |             |
|-----|-------|-------------|
| 小学校 | 1・2年生 | 奈井江を識(し)る   |
|     | 3・4年生 | 奈井江を観(み)る   |
|     | 5・6年生 | 奈井江を探検し発信する |
| 中学校 | 1・2年生 | 世界を識(し)る    |
|     | 3年生   | まちづくりに参加する  |

「教育の明日を考えるつどい」では  
・多くの方に講演を聞いてもらいたい。その為には、内容+αが必要では・・・等

「9年間をとおした活動について」では、  
・地域を知るために、町の色々な方のお話を聞かせたい  
・働くことや金融システムを教えたい

その他にも  
・支援の人的資源の確保のためには、名簿作成の必要性  
・クラス替えがないことによる課題などについて意見が出ました。



8/19(土)産業まつり 「祭りガチャ」出店・赤い羽根共同募金へ

こども会議



子ども会議のメンバーが、「産業まつりに参加したい！何ができるだろう？」と話し合いを進めた結果、「祭りガチャ」を行うことに。子どもたちが段ボールやガチャ玉で制作し、ポスターや看板も手作りしました！  
当日はとても暑い中、メンバーが、お客さんに声をかけ、ガチャに参加してもらっていました。  
ガチャで得た収入6,400円は、メンバーの高校生が代表して、8月24日に社会福祉協議会の赤い羽根共同募金へ手渡ししてきました。



# こんな活動しました

探



8/1 (火) 小学校探検 こども園5歳児

認定こども園「はぐくみ」の5歳児が、来年4月の入学に向け学校見学に！ 教室や音楽室、体育館等、広～い学校の中を探検。また、「座ってられるかな？」とミニ授業も体験しました。夏休みだったのでお兄さん、お姉さんはいませんでした。来年の入学がとても楽しみになったようです。

体

8/8 (火) 中学校体育教諭 IN こども園

幼小中高の連携の一環で、夏休みを利用して、中学校の体育教諭「かめやゆうすけ先生」が、こども園の4・5歳児に体操教室を行いました。体の動かし方や、マット運動、5歳児は跳び箱も行いました。「たくさん身体を動かして遊んでね！」と声を掛けられ「は～い！」と元気よく返事をしていました。



贈



8/24 (木) リングプルを北海道拓明興社へ

小学生がたくさん集めたリングプルを児童会の役員が代表して北海道拓明興社へ渡しました。前回寄贈したリングプルで購入した車椅子で来校した拓明の方から謝辞をいただきました。



貝

9/12 (火) 北海道住電精密(株) 工場見学 奈小3年生



北海道住電精密(株)の工場見学へ。金属の粉を固めて、削ってコーティングして、ダイヤモンドの次に硬い切削工具を作っていました。機械化が進んでいて、子どもたちはとてもびっくり。機械化が進んでいても、大事な検品は、人の目で行っていました。機械の動きを真剣に見て、「金属の形はどのようにして決めているの？」など14項目の質問に社員の方が丁寧にわかりやすく答えられました。

描

9/13 (水) 写生会  
奈小2年・3年生

2年生は、消防署で「消防車」。3年生は、櫻井千田(株)の協力で「除雪車(ホイールローダー)」で写生会。みんな、真剣によーく見て、細かいところまで描いていました。



お知らせ

地域の皆様へ 学校へきませんか？ 地域の方も学校の様子をご覧ください！  
地域参観日(奈井江小学校)  
日時 11月1日(水) 8:25~11:55 (10:00~10:20は休み時間)